

## À propos...

### *De l'exacerbation... (1)*

**Quand comme ces derniers jours, ces dernières semaines, les uns et/ou les autres de ceux qui ont et prennent la parole, suite à différents événements plus ou moins violents, se déchainent verbalement et très péremptoirement, se répandent d'attaque en surenchère discourtoises, balancent, à qui veut les entendre, des flots d'intolérance, comment peut-on espérer que s'instaure, sereinement, le dialogue ou le débat, aussi souhaitable qu'indispensable ? Que nous sommes loin de l'humanisme à la Montaigne :  
« Je reconnais en tout homme mon compatriote » !**

**J. C.**